

## Cielo Giménez habló con FM Vos luego de su coronación por Ciudad



El 19 de febrero tendrá lugar la Fiesta Departamental de la Vendimia y las candidatas se siguen presentando de cara a la celebración. En este caso, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Cielo Giménez, la joven de 21 años que representará a Ciudad tras obtener la corona en una elección que se desarrolló el sábado 22 de enero. Ganó en representación del club Sportivo El Porvenir, entre siete candidatas de diversas entidades con personería jurídica.

Cielo es técnica en Tecnología de los Alimentos (título que obtuvo al finalizar sus estudios en la escuela Mercedes Álvarez de Segura) y actualmente cursa el último año de la carrera de Higiene y Seguridad Laboral. Su familia está conformada por sus padres, tres hermanos y una hermana.

Recordando lo que fue la fiesta de Ciudad, Cielo expresó que “fue superlinda, con talleres de danzas municipales que nos brindaron un show de folklore; estuvo excelente, muy lindo y al final hubo una serenata para la reina electa”. La votación la llevó a cabo parte

del público presente, según la terminación del DNI. “Sentí mucha emoción porque dije ‘cumplí un sueño, cumplí el sueño de representar a este distrito que me vio nacer, que me vio crecer, que me forma académicamente en él’, amo Vendimia y todo lo que es en Ciudad me encanta, así que me emocioné un montón, lloré una barbaridad, no podía dar el discurso”, recordó.

Ya entre sus tareas como soberana, el domingo pasado estuvo presente en la inauguración del Parque de los Jóvenes. “Es un lugar que estaba deteriorado, estaba un poco opacado pero ha avanzado de una manera extraordinaria y tuve la suerte de poder estar ahí”, señaló.

### **Corazones protegidos**

Cielo aclaró que no se considera “una cara bonita” ni mucho menos, sino que es una chica trabajadora que posee innumerables proyectos que circulan alrededor del bien de todo San Rafael. “Estoy haciendo un proyecto que se llama ‘Corazones protegidos’ y la idea es ayudar a la capilla del hospital Schestakow, a darle aquellos elementos de protección personal (barbijo, guantes), elementos para desinfección (algodón, alcohol) y agua potable por el tema de las altas temperaturas y la importancia que tiene la hidratación en estos momentos”, dijo. Para ello, quien desee ayudarla puede contactarla a través de Facebook o Instagram.

Vos FM 94.5 · Cielo Giménez habló con FM Vos luego de su coronación por Ciudad